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VERBALE N° 6 ANNO ACCADEMICO 2023-2024 
RIUNIONE CDA (CONSIGLIO DIRETTIVO ALLARGATO) DEL 9 OTTOBRE 2023 

 

Sono presenti: 

Gianfranco Dongu, Presidente Ordinario; 
Gabriella Del Fiacco, Vice Presidente Vicario; 
Angelo Sarritzu, Direttore Corsi;  
Ignazio Sirigu, Vice Direttore Corsi;  
Pasquale Giammarco, Consigliere; 
Giampiero Pilia, Tesoriere; 
Anna Pinna, Consigliera; (in parte) 
Daniela Tevere, Socio Uditore;  
Sergio Anedda, Socio Uditore; 
Valeria Picciau, Socio Uditore; 
Roberta Fradelloni, Socio Uditore; 
Anna Maria Sanna, Socio Uditore; (in parte) 
Sandro Prosperi, Supporto; 
Maria Giovanna Sotgiu, Impiegata amministrativa. 

 

Risultano assenti:  
Aldo Cinus, Presidente Onorario; Vincenzo Boi, Vice Presidente; Anna Flammini, 
Segretaria Generale; Annamaria Pau, Consigliere; Giuseppina Solarino, Segretaria 
Direzione Corsi; Sergio Pizzoni, Supporto; Roberto Pianta, Supporto; Andreano Carboni, 
Socio Uditore;Ivana Pisola, Socio Uditore; Sabina Suergiu, Referente di Soleminis. 
 
                 O.d.G. Riunione CDA del 9 Ottobre 2023  

1) Sintesi ed approvazione del verbale CDA n° 5 del 2 Ottobre 2023 (Gianfranco, in 
assenza di Anna Flammini); 
  
2) Locale ex Alveas: stato aggiornato delle predisposizioni ed eventuali integrazioni 
(interventi da parte dei rappresentanti dei gruppi preposti, vd. allegato); 
  
3) Procedura delle iscrizioni: analisi del trend ed eventuali relative problematiche 
(Gianfranco, in assenza di Vincenzo); 
  
4) Definitiva predisposizione del ppt per la presentazione A.A. ai Soci il 12 
Ottobre  (Vincenzo, Angelo, Gabriella, Pasquale, Daniela); 
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5) Invio mail sulle imminenti tappe di inizio del nuovo A.A., includendovi l'incontro del 
12 Ottobre, per il quale predisporre la registrazione da diffondere successivamente 
attraverso Youtube (Gianfranco);  
  
6) Incontro presso la sede staccata di Soleminis ore 17 del 13 Ottobre: predisposizione 
del materiale necessario (Angelo e altri);  
 
7) Costituzione Consulta Comunale del Terzo Settore (Gianfranco); NEW ENTRY 
  
8) Rapido aggiornamento sugli impegni a breve termine presi la riunione precedente: 
    a) Disponibilità del calendario didattico per il 12 Ottobre (Angelo); 
   b) 2° kit di cuffiette per lezioni sul campo e viaggi; 
   c) Predisporre taglio del nastro San Benedetto;  
   d) Piano di saluto alla 1° lezione (Angelo); 

 
SVILUPPO DELLA RIUNIONE 

 

1 ) Sintesi ed approvazione del verbale CDA n° 5 del 2 Ottobre 2023 (Gianfranco, in     
assenza di Anna F.); 
Il Presidente invita i presenti a riferire eventuali osservazioni sul verbale n° 5 del 2 
Ottobre 2023. Non essendoci note particolari viene pertanto approvato all’unanimità. 
Quindi provvederà a trasformare la versione “bozza” in “definitiva”, la invierà ai 
membri del CDA e dell’Organo di Controllo. Verrà poi pubblicata sul nostro sito web. 
 

2)    Locale San Benedetto: stato aggiornato delle predisposizioni ed eventuali 
integrazioni (interventi da parte dei rappresentanti dei gruppi preposti, vd. 
allegato); 

Il Presidente, con il fattivo supporto dei presenti, provvede ad aggiornare in tempo 
reale il quadro delle attività da completare nel locale San Benedetto, riportato 
nell’allegato, e comunque suscettibile di eventuali integrazioni. Vengono invitati tutti i 
componenti del CDA a collaborare per la realizzazione delle attività riportate 
nell’elenco dell’allegato, in cui sono poste in grassetto quelle che devono 
necessariamente concludersi entro Mercoledì 11 Ottobre, così da permettere lo 
svolgimento della “Presentazione delle attività dell’A.A. 2023-2024”. 
 

3) Procedura delle iscrizioni: avanzamento ed eventuali criticità (Gianfranco in assenza 
di Vincenzo); 

Il Presidente illustra la progressione delle iscrizioni, tanto in termini numerici che di 
trend, (vd. allegato), mettendo in particolare evidenza la notevole crescita dei rinnovi 
nonché le quantità delle nuove iscrizioni. Lo stesso documento, essendo un foglio di 
calcolo, si presta a realizzare diverse ipotesi al variare del tasso di progressione dei 
rinnovi e delle iscrizioni, e mette in evidenza come il numero totale a fine Ottobre 
potrebbe abbastanza concretamente presentare un totale di 2.700 Soci e oltre.   
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A valle di ciò, viene presentato uno scritto in merito alla soluzione da adottare 
convenendo, dopo un fattivo dibattito, a dover con urgenza considerare la riapertura 
del locale ex Verdarredo. Tale decisione, si vuole sottolineare, è maturata non solo per 
trovare una soluzione per l’A.A. in corso, quanto per garantire in futuro la disponibilità 
di una struttura in grado di ospitare un numero crescente di Soci, a meno di locali 
similari comunque da reperire. Accertata in tempo reale, da parte del proprietario del 
locale, la disponibilità a concederci l’affitto, il Presidente ha convocato, nel pomeriggio 
di questo stesso giorno, una riunione straordinaria monotematica del CDA per le ore 
9.30 di Venerdì 13 Ottobre p.v.   
 
4) Definitiva predisposizione del ppt per la presentazione A.A. ai Soci il 12 
Ottobre  (Vincenzo, Angelo, Gabriella, Pasquale, Daniela); 
Avendo ogni relatore della presentazione realizzato le pagine power point di propria 
competenza, detta predisposizione si dichiara conclusa. Tuttavia il Presidente opererà 
una adeguata variazione sulla base delle decisioni prese al punto precedente, 
sostituendo la pagina riportante il confronto far ex Verdarredo e San Benedetto con 
altra che metta in rilievo le caratteristiche di questo nuovo locale; 
 
5) Invio mail sulle imminenti tappe di inizio del nuovo A.A., includendovi l'incontro del 
12 Ottobre, per il quale predisporre la registrazione da diffondere successivamente 
attraverso Youtube (Gianfranco);  
Il documento, peraltro anticipato ai componenti del CDA assieme al verbale in bozza n° 
5, viene adattato in un passaggio inerente i locali ed approvato per la divulgazione ai 
Soci, che avverrà al mattino di Martedì 10 Ottobre. Si conviene di realizzare una 
registrazione della presentazione del 12 Ottobre attraverso il supporto di un Socio 
volontario, al momento da reperire; 
  
6) Incontro presso la sede staccata di Soleminis ore 17 del 13 Ottobre: predisposizione 
del materiale necessario (Angelo e altri);  
Nel confermare questo incontro, si invitano i relatori ad integrare la presentazione di 
cui al punto precedente con ulteriori pagine di interesse di Soleminis nonché, con 
l’occasione, a trasferire a Soleminis eventuale materiale ivi necessario; 
 
7) Costituzione Consulta Comunale del Terzo Settore (Gianfranco); 
Il Presidente informa il CDA di avere partecipato alla prima riunione in merito 
all’oggetto, nel corso della quale si stanno ponendo le basi per la formazione una 
Consulta rappresentativa delle Associazioni Comunali del Terzo Settore, con 
indipendenza dall’iscrizione delle stesse al RUNTS. Poiché la successiva riunione è stata 
indicata dal Comune di Quartu per il 19 Ottobre alle 16, giorno ed ora per le quali è 
stata convocata l’Assemblea dei Soci di QU3 per l’approvazione dei bilanci che deve 
necessariamente essere condotta dal Presidente,  all’incontro Comunale parteciperà la 
Vice Presidente Vicaria Gabriella Del Fiacco; 
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8) Rapido aggiornamento sugli impegni a breve termine presi la riunione precedente: 
    a) Disponibilità del calendario didattico per il 12 Ottobre (Angelo); 
   b) 2° kit di cuffiette per lezioni sul campo e viaggi; 
   c) Predisporre taglio del nastro San Benedetto;  
   d) Piano di saluto alla 1° lezione (Angelo); 
 

In quanto al punto 8a, il Direttore Corsi Angelo Sarritzu assicura la disponibilità del 
programma didattico, seppure in bozza, per poter essere prelevato dai Soci che 
partecipino alla presentazione del 12 Ottobre; 
 

Circa il punto 8b, il Consigliere Pasquale Giammarco comunica di avere ottenuto un 
preventivo per l’acquisto di un 2° kit di cuffiette, necessario per superare la 
contemporaneità di lezioni sul campo e/o viaggi. Si accorda tale acquisto attraverso un 
bonifico che sarà emesso a breve; 
 

In merito al punto 8c, l’inizio della presentazione delle attività del nuovo A.A. presso il 
locale San Benedetto sarà preceduto da un simbolico “taglio del nastro”; 
 

In quanto al punto 8d, il Direttore corsi Angelo Sarritzu ha presentato un prospetto in 
cui i diversi responsabili del CD potranno indicare, ripartendosi tale attività, il loro 
nominativo per un saluto ai Soci in occasione dell’inizio di ogni 1° lezione durante la 
settimana 23-27 Ottobre. 
 
Terminati gli argomenti al odg, alle ore 11.45 il Presidente, in assenza della Segretaria 
generale,  dichiara conclusa la riunione. 
 
      il Presidente 
           (Gianfranco Dongu) 
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